

ハ一モ二一

♪ 2024/08/29 第7号

2学期が始まりました

☆長かった夏休みが終わりました。台風の影響が心配されましたが、無事に始業式を迎えることができました。台風の進路は今後も注視していきましょう。被害が少ないこと祈るばかりです。☆さて、夏休みは普段できないことに挑戦しましたか。猛暑続きでしたが、その中でもがんばった声をたくさん聴いています。



ハンドボール部では 34 年ぶりに全国大会に出場しました。富山県で行われた熱戦に参加しました。おめでとうございます。

☆ 1 学期の終業式でお伝えしましたが、夏休みは世界の平和について考える機会が特に多いです。広島・長崎の原爆投下、終戦記念日、パリでは平和の祭典であるオリンピックも開かれました。しかしながら今現在も戦禍の中、逃げ惑う人々もいます。一日でも早く平和な世界の実現を願います。また 8 月上旬に南九州や関東で起こった地震は南海トラフへの危機意識を改めて確認させました。みなさんも今一度防災意識を高めましょう。

☆写真は夏休みに行われた職員研修の一コマです。牧崎幸夫先生を講師にお招きして道徳科の研修会を行いました。前半は、牧崎先生が模擬授業をしてくださいました。東中の先生達は生徒役になり、先生の質問に一生懸命答えました。教科書に登場する主人公の気持ちになってじっくりと考えました。道徳科は「心を育てる」教科です。体も心も一番成長する時期のみなさんに楽しい授業を届けるために先生達も普段できないことに挑戦した夏休みでした。

☆ 2 学期も元気に充実した学校生活を送りましょう。